
Презентация на тему: 
Мягкий знак после шипящих в 

существительных женского рода.
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РУССКИЙ АЛФАВИТ



Сосулька, снегирь,

вьюга, ручьи.
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Проблема: 

Почему в одних словах 
пишется Ь (мягкий знак), а 
в других не пишется?

Это значит, что они 
отличаются друг от друга. 



Цели: 
- Учимся понимать в каких именах 

существительных после шипящих 
пишется Ь (мягкий знак);

- Учимся правильно писать слова 
женского и мужского рода с 
шипящими на конце слова;

- Учимся слушать и слышать друг 
друга.



брошь

помощь

мелочь

ложь



Вывод: 

На конце имен 
существительных женского 
рода в единственном числе 

после шипящих пишется 
Ь (мягкий знак)



Упражнение № 2

ночь
тишь
мышь
полночь
вещь
ночь
рожь

сыч
шалаш
товарищ
сторож
ландыш
луч
карандаш
пейзаж

Ж.р. М.р.



ноч…
ключ…
гараж...
полноч…

чиж…
реч…
чертеж...
камыш…

ландыш…
рож…
помощ...
вещ…

морж…
доч…
москвич...
тиш…



Запоминайка

Чтобы знать, как писать,
Надо род определять!

Если женский род, то надо
Мягкий знак употреблять!

Если род мужской у слова –
Нету знака никакого!


